

Polzeisportvereinigung
Wiener Neustadt
Sektion Tennis

2700 Wr. Neustadt, Burgplatz 2



Saisonabschluss 2012

Am 20.11.2012 fand die alljährliche Abschlussveranstaltung der PSV-Sektion Tennis statt. Wie schon die letzten Jahre zuvor wurde dieses Abschlussturnier in Lutzmannsburg, im Sport- und Thermenhotel KURZ abgehalten.

Es fanden sich insgesamt 14 Teilnehmer, die den Kampf mit der gelben Filzkugel aufnehmen wollten. Äußerst erfreulich und positiv sei hier angemerkt, dass unser langjähriger „Tennisgegner“, Kollege und Freund, Johann PEGRIN vom PSV-St.Pölten, die Zeit gefunden hat, selbst nach seinem Nachtdienst noch an dieser Veranstaltung mit uns teilzunehmen.



Die Anreise erfolgte zum Teil mit Privat-PKW, weiters konnte von unserem Obmann noch ein dienstlicher Transporter organisiert werden.

Nach der Ankunft im Hotel erfolgte nach einer kurzen Begrüßung der Ansturm auf das Frühstücksbuffet.

Während alle Teilnehmer das opulente Frühstück genossen, erfolgte die Zusammenstellung der Paarungen durch unseren Obmann, Heinz RENNENR.

Die Paarungen lauteten wie folgt:

- 1.) Hans`1 PEGRIN / Wolfgang HENTSCHEL
- 2.) Gerli EBNER / Heinz RENNENR
- 3.) Pedro LEPOLD / Bertl KREMSNER
- 4.) Fritz PARZER / Leo GRACH(bumm)
- 5.) Christian WEIDGANS / Steff GUTH
- 6.) Heymi HEYDERER / Willi FERCHER
- 7.) Michl KOSTAK / Felix HAUSER

Es konnten drei Plätze in der Halle bespielt werden, sodass das Turnier zügig von statten gehen konnte. Es wurden pro Spiel 8 Punkte ausgespielt, bei Punktegleichstand folgte ein Chamions-Tie-Break. Somit hatte jede Paarung sechs Spiele zu absolvieren. Leider machte sich bei Felix HAUSER nach dem dritten Spiel eine alte Schulterverletzung bemerkbar, sodass an seine Stelle jeweils ein freier Mitspieler für den Kollegen KOSTAK einspringen musste.

Ansonsten verlief der Wettkampf zwar anstrengend aber verletzungsfrei.

Nachdem alle Spiele gegen 16:00 Uhr ausgetragen waren, hatten einige Tenniskollegen immer noch nicht genug, und spielten noch außer Konkurrenz ein weiteres Doppel. Die restlichen Spieler pflegten teilweise ihre geschundenen Körper in der hoteleigenen Sauna, bzw. lieferten sich ein „Schnaps-Match“.

Das abschließende Abendessen war für 19:00 Uhr anberaumt. Vor dem Abendessen ließ unser Präsi die Spielergebnisse verlauten. Im Zuge dessen richtete auch Hans`1 PEGRIN, der „Gastspieler“ der PSV-St.Pölten und auf Grund vieler vorangegangener Begegnungen ein liebgewonnener Freund, einige Worte an alle Teilnehmer. Er bedankte sich herzlich, bei unserem Turnier dabei gewesen sein zu dürfen und hob auch das Zusammengehörigkeitsgefühl innerhalb unseres Vereins hervor.

So wie jedes Jahr fanden die äußerst schmackhaften Gerichte, die zum Abendessen gereicht wurden, den Zuspruch der Gäste. Nach dem Dessert wurde, wie es erst kürzlich zu einer Art Tradition geworden ist, ein Mitglied aus unserem Kreis geehrt. Dieses Jahr fiel die Wahl des Vorstandes auf Michl KOSTAK, der der Tennis-Sektion nach seinem Engagement als Obmann auch weiterhin immer mit Rat und Tat zur Seite gestanden ist.



Im Anschluss an diese Ehrung wurde die allen Mitgliedern der PSV-Sektion Tennis zur Kenntnis gebrachte Jahreshauptversammlung abgehalten.

Nach diversen Getränken zur Verdauung des wunderbaren Essens wurde die Heimreise angetreten.